

ayowisata
it's not just travel, it's a lifestyle

ASIANA AIRLINES



KOREA JOYFUL HOLIDAY in SUMMER

6 Hari / 4 Malam

21 - 26 JUNE 2018

AyoWisata

PT. GLOBALINDO KREASI WISATA
Ex. Gedung Hanura No. 7
Jl. Talang Betutu No. 7
Jakarta Pusat 11140 – Indonesia
Telp : + 62 (21) - 2123 2488
Website : www.ayowisata.com
Email : info.ayowisata.com

Updated:27-Mar-18



Hari ke-1	JAKARTA – INCHEON	by OZ-762 CGK-ICN 23.45-08.55+1	B	L	D	
21 Jun	Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno Hatta, bersama-sama kita akan terbang menuju Korea Selatan. (Anda akan bermalam di pesawat).			-	-	-

Hari ke-2	INCHEON – SONGWOLDONG FAIRY TALE VILLAGE – NAMI ISLAND – MT. SORAK		B	L	D	
22 Jun	Setibanya di Korea, Anda langsung diajak mengunjungi SONGWOL-DONG FAIRYTALE VILLAGE. Kemudian, menuju NAMI ISLAND, lokasi shooting drama Korea Winter Sonata. Setelah itu, dilanjutkan dengan perjalanan menuju Mt. Sorak.			-	O	O
Akomodasi	Sorak I Park Resort or Similar 3*					

Hari ke-3	MT. SORAK – DAEGWALLYEONG WIND VILLAGE – KANGWONLAND		B	L	D	
23 Jun	Pagi ini, acara dimulai dengan mengunjungi MT. SORAK NATIONAL PARK, menggunakan CABLE CAR (apabila cuaca memungkinkan) menuju GWONGEUMSEONG FORTRESS, dan juga melihat GRAND BRONZE BUDHA dan SHINHEUNGSA TEMPLE. Kemudian, mengunjungi DAEGWALLYEONG WIND VILLAGE untuk mencoba MEMBERI MAKAN DOMBA dan MEMBUAT ES KRIM. Setelah itu, menuju Kangwonland resort untuk menikmati CASA CINEMA SHOW (FREE OF CHARGE – SHOW START AT 19.30).			O	O	O
Akomodasi	High 1 Resort or Similar 3*					

Hari ke-4	KANGWONLAND – EVERLAND – SEOUL		B	L	D	
24 Jun	Pagi ini, menuju Yongin area untuk bermain di EVERLAND (THEME PARK). Setelah itu, kembali ke Seoul, N SEOUL TOWER – LOVE LOCK PARK (EXCL LIFT TO OBSERVATORY), lalu acara bebas di DONGDAEMUN MARKET.			O	-	O
Akomodasi	Intercity Hotel / BIZ Hotel or Similar 3*					

Hari ke-5	SEOUL FULL DAY		B	L	D	
25 Jun	Hari ini acara full city tour Seoul, dengan mengunjungi GINSENG CENTER, melewati BLUE HOUSE, mengunjungi NATIONAL FOLKLORE MUSEUM, GYEONGBOK PALACE, THE BEAUTY FACE SHOP, mencoba membuat KIMCHI dan berfoto menggunakan baju tradisional korea, HANBOK. Setelah itu, mengunjungi DFS, setelah itu acara bebas berbelanja di MYEONGDONG STREET.			O	O	-
Akomodasi	Intercity Hotel / BIZ Hotel or Similar 3*					

Hari ke-6	SEOUL – JAKARTA	by OZ-761 ICN-CGK 17.15-22.15	B	L	D	
26 Jun	Pagi ini Anda masih akan mengunjungi AMETHYST, RED PINE TREE. Kemudian, akan diantar ke bandara untuk penerbangan kembali ke tanah air. Dalam perjalanan ke bandara Anda akan mampir di CHUNGHWA KOREAN FOOD & GROCERIES SUPERMARKET untuk membeli oleh oleh khas Korea. Demikian perjalanan ini, semoga perjalanan Anda menyenangkan.			O	-	-

Acara perjalanan dapat berubah sewaktu-waktu tergantung kondisi di lapangan, namun dengan tidak mengurangi objek wisata yang di kunjungi (kecuali force majeure)

HARGA PAKET TOUR (MINIMAL 30 ORANG)

DATE	ADT TWN	CHD			SGL SPPL	TIP (EXCLUDE)	VISA (EXCLUDE)
		TWN	EXT BED	NO BED			
21 – 26 JUN	12.499.000	12.499.000	11.999.000	11.499.000	2.250.000	\$37	660.000

** Biaya Tour, acara perjalanan, dan Airport Tax International / Domestic & Fuel Surcharge dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sesuai dengan kondisi airlines, hotel, dan perubahan valuta asing **

<p>Harga Tour Termasuk:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Tiket penerbangan internasional dengan ASIANA Airlines economy class (non-refund/endors/reroute), Airport tax Intl/YQ tax dan Bagasi cuma cuma 1 potong dengan berat maksimum 23kg ● Akomodasi dengan ketentuan 2 (dua) orang dalam satu kamar (twn) ● Tour Leader dari Jakarta ● STANDARD NO PORK MEAL Sesuai Itinerary dan 1 botol mineral water/hari/orang 	<p>Harga TIDAK Termasuk:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Tips Local Guide + Driver + Tour Leader ● Visa Korea ● PPN 1% ● Pengeluaran Pribadi (Laundry, Minibar, Dll) ● Travel Insurance ● Biaya Pembuatan Dokumen (Paspor) ● Biaya Masuk Barang yang dikenakan Oleh Duane, Kelebihan Bagasi, dll
--	--

NOTE : Uang muka sebesar Rp. 2.500.000/org pada saat pendaftaran dan tidak dapat dikembalikan (non-refundable) bila terjadi pembatalan oleh peserta dengan alasan apapun. Pendaftaran tanpa uang muka sewaktu-waktu dapat diberikan oleh pendaftar lain tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.